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12 декабря страна отметила День Конституции. Начиная с 2013 года, согласно
поручению президента, в этот день проводится общероссийский приём граждан. В нём
участвуют структуры власти всех уровней - начиная от приёмной президента и
заканчивая сёлами.
Кроме традиционного обращения людей по личным вопросам проходят также
видеоконференции, сеансы аудио- и видеосвязи с уполномоченными лицами.
В администрации нашего городского округа приём в этот день вели: глава г.о.
Жигулёвск В.Я. Классен, первый заместитель О.В. Миллионов, заместитель по
городскому хозяйству и капитальному строительству В.Н. Зайцев, заместитель по
муниципальному имуществу и земельным отношениям С.С. Балахонов.
Людей пришло очень много, и вопросы, которые они задавали, были непростыми.
Большинство из них касались оформления конкретных земельных участков. Спрашивали
об установке мусорных контейнеров в тех местах, где этого ещё не сделано, о
перспективах трудоустройства.
Одни посетители получали развёрнутую консультацию на месте, вопросы других были
взяты на контроль - ответ на них будет дан письменно.
Особо остро стоял вопрос о земле. Люди сетовали: почему у одних получилось
оформить её в собственность, а другие годами мучаются, чтобы взять участок, которым
пользуются с незапамятных времён, хотя бы в аренду. 
Дело в том, что за минувшие годы законы менялись кардинально.
- Мы на стороне тех, кто хочет юридически оформить свои две-три сотки, - сказал В.Я.
Классен. - Предложим внести изменения в Правила землепользования и застройки. Но
необходимо будет обсудить их на общественных слушаниях. После одобрения, надеюсь,
вопрос с арендой участка решить будет нетрудно.
Почётный гражданин Е.Г. Тихонов обратился от имени совета ветеранов с просьбой
ускорить открытие роддома. Но проблему эту быстро не решить. Гинекологическое
отделение в городской больнице работает, беременных женщин наблюдают, при
необходимости они лежат в дневном стационаре. Если нужно, в городской больнице
примут экстренные роды. Но, чтобы полноценно заработало родильное отделение, надо
набрать штат медиков. Само же здание отремонтировано, оборудование закуплено, но
гинекологов и акушеров нет. 
Привлекать специалистов, покупая им квартиры, как объяснили юристы, - ненадёжный
путь. Дашь врачу квартиру, а он через короткое время уедет. Возможно, в ближайшем
будущем в медицинском университете вновь будет введена система распределений.
Пока же наши женщины рожают в Тольятти, в оборудованных перинатальных центрах.
Условия там хорошие, что позволило, согласно статистике, снизить младенческую
смертность.
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